
第1718回例会　2013.１.17　晴　司会　度会会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：26名（25名）中21名　84.00％

　欠席：斉藤（守）・瀧・柴田・山﨑・岡田（武市）各会員

◎ゲスト：船橋東RAC：岡　直樹様

鈴木（恭） 会長

　今週の月曜日には予期せぬ雪が降り、御苦労された方も多かったのではないかと思います。私も当日川崎

に用事が有り、車で出かけておりました。朝から降っていた雨が昼ごろに雪になり、その粒がだんだん大き

くなり路面が白くなってきたので、用事を途中で切り上げて帰途につきました。既に道路は立ち往生する車

も多く、渋滞が始まっていました。運良く 寄りの首都高速の横羽線のインターで高速に乗ることができ、
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混んではいましたが一般道よりは未知の状態も渋滞も楽に進むことが出来ました。途中で首都高速も入口閉

鎖されましたがその分少ない交通量で順調に、それでも３時間かけて千鳥町に辿り着きました。やれやれと

思ったのもつかの間、合同製鉄周辺が全く動かない渋滞でそこから３時間更にかかってようやく自宅に着き

ました。ついでに自宅前でスタックして車庫入れに20分ほどかかりました…

　とはいえ雪用のタイヤなどの装備も無く、後輪駆動で車体が重くて滑りやすい車でよく無事に帰って来る

ことができたことを感謝しています。それと同時に天気予報を絶対に信じて準備していかなかった事、判断

として車を置いてくる選択・決断をしなかったことの反省をしています。高速にのってしまったから、遠い

場所で後日取りに来るのが大変とかの考えが先に立ち、多少のリスクを取って強硬に帰宅してしまいました。

結果何もなかったのですが、例えば雪山の判断と同じで引き返す勇気も必要だったかとも思われます。幸運

に感謝と今後の反省にしたいと思います。

　話は変わりまして、昨日当第二分区の会長幹事会が幕張のホテル・ザ・マンハッタンで行われました。次

週行います家族新年会の会場であり、特に支配人さんからご挨拶をいただきました。やはり雰囲気も良く、

お料理もおいしく十分期待できると思いますので、次週参加をよろしくお願いします。

大原幹事

１．次年度のRIテーマが発表されました。

　　「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」です

　　“Engage Rotary, Change Lives”

　　会長はロン・バートン

２．第36回シニアRYLAセミナー登録料の変更について

　　３月１日（金）～３日（日）に行われるセミナー参加１名１万円を、3,000円に変更されました。

　　青少年の参加希望をお願い致します。事務局まで

３．先週お知らせの、２月20日（水）は第２分区IMとなっております。義務出席ですが出席される方は名

簿に記入ください。

４．次週１月24日（木）の例会は26日（土）に開催の新年家族会に振り替え休会です。お間違いの無いよ

うお願い致します。

　　・新年家族会のプログラムを配布いたしました。担当委員会は当日17時集合です。

　　・新京成線北習志野駅前よりホテル迄の送迎バスが出ます。

　　　出発時間は17時15分です（時間厳守）です。

　　・参加会費を集金致します。よろしくお願い致します。

幹 事 報 告



５．船橋市夏見母子ホームから寄付のお礼が来ております（回覧します）

６．船橋市立船橋中学より第６回船橋中野球大会支援にたいしてお礼状が届いております。

　　当日参加者は鈴木会長・大原幹事・藤代会長エレクト・金子・伊藤・高橋各会員です。

　　寒い中ご苦労様でした。

◎臨時理事会報告

１．新入会員推薦について

　　新入会員候補者　長野　春信君　職業分類：建築　推薦者：相澤友夫会員

　　※推薦が承認され、分類・選考委員会に付託したところ、両委員会より会員として適格であるとの報告

により、全会員に公示致します。

◎委員会報告

　親睦委員会　 委員長　高橋会員

　　１月26日（土）の新年家族合同新年会のご参加をお願いしますとともに、北習志野駅からの送迎バスの

発着時間17時30分から17時15分に変更いたします。

　本日の卓話　

　　　「私の履歴書」 松本 建会員　

生い立ち

　私は船橋で生まれました。記憶しているのは、その当時まだ舗装されていなく砂利の道路だったことをな

ぜか覚えております。幼少期は好奇心が旺盛で幼稚園の先生や親を困らせていたそうです。幼稚園に入った

ばかりの時に年長さんの人たちに可愛がられて自分のクラスにいるより年長さんのクラスにいることが多く

自分のクラスに連れ戻されるとさっきまで良かった機嫌が嘘のように泣きじゃくり幼稚園の先生に迷惑をか

けました。

　小学校時代は勉強より体を動かしているほうが好きでした。そこでドッヂボールや野球と出会い私はのめ

りこんでいくようになり、特に野球を中心に生活していくようになりました。ほぼ毎日父親やお爺さんとの

キャッチボールは日課になり時間があればバットの素振りをし勉強よりはその時間を優先しておりました。

人間努力すれば叶うとこの小学校２年生で私は体験することができました。地元の野球チームに所属し小学

校２年生ながら小学校５年生の試合に出たり、その年の新人賞を獲得したり、某プロ野球チームの２軍監督

からプロの養成所の紹介を受けたりで自分なりにももしかして俺って凄いかもと記憶しております。

　しかし、早くも人生の分岐点を間違うことを選択してしまいます。

　だんだん独学の練習より友達と野球やったりサッカーをやっていたほうが面白く感じだんだん野球から離

れていってしまい野球より友達との遊びに180度傾き野球道を簡単に諦めました。それと同時に父親からゴ

ルフの誘いもあったのですがその当時自分は日曜日の朝にやっているアニメにも夢中になっておりそれが見

れないのであれば当然ゴルフにも目を向けることなく小学校高学年になっていってしまいます。この時もっ

と純粋に将来を考えていればゴルフか野球に進んでいたと思います。因みにこのときの夢がウルトラマン

80の仲間でした。かなり歪んでしまっています。

　これだけ運動に集中したわけですから、小学校高学年には勉強に着いて行けず、なんでもっと前から勉強

しなかったんだと悔しく泣いた日々を思い出します。小学校４年生からは運動はサッカーを少々でその残り

を勉強に費やし、一年でクラス１・２位を争うバカでしたが４年生終了後には前から１・２位を競う学力を



つけていました。しかし、ここで味を占めた私は５年生の勉強は少々サッカーに費やし６年生の時はサッ

カー少々勉強と要領を掴んでしまい当然この結果は真ん中で勉学は終わり、周りからは要領がイイやつとい

われることが多かったです。しかし、勉強＝お金が絡んでいたらもっと違う結果になっていたと思っていま

す。

　中学校に上がった自分は、どっち着かずで普通に３年間過ごしました。

　高校は親の進めどおり付属の高校へ入学しましたがここで自分は転機が訪れます。バイトを少し始め働く

という大変さを経験しました。この当時コンビニもそんなになくバイトであるのはガテン系のバイトが多

かった気がします。１日働いて5,000円数時間で3,000円くらいだったと思うのですが、この時自分で稼ぐ、

これぞ大人と思っており、一日でも早く大人になりたい自分はバイトに目覚め早く親から独立し自分で生活

する力を手に入れたいと考えておりました。仕事は続けていくと体が慣れ始め月に手取りで７万、夏休みは

20万冬休みは13万を稼ぎ出し、高校２年の時は学校を休んでバイトに出ていました。自分は大人。その考え

から髪を少し茶色くしたりタバコを吸って大人ぶってみたり先輩と飲みに行ったり、そもそもその高校はバ

イトが禁止外出は22時以降禁止。自分は大人ぶった行為が目立ち学校に転籍を進められました。その当時

日本はバブル崩壊で会社倒産が新聞を賑わしていました。親からこれからどうするんだ。自分は大学は行か

ない。高校終了後、社会に出ると話しました。なんの為にこの高校に入れたんだ。どんな大学出たって就職

した先が自分と意図しない方向に進み倒産したら意味ないと思う。だから自分は独立できるよう自分を成長

させたい、だから早めの経験がしたいだから許してくれ…親ももはや止められないと感じたのかその時から

は一切その会話はありませんでした。高校を出て、家も出ることを決意し就職先は寮が完備しているところ

に就職しました。その時３万円を餞別でいただきました。現在進行形ではありますがこの３万円を 後に親

からはいただいたお金はありません。 初に就職したのは建設業の監督助手でした。稼ぎはそこそこでした

がやっているうちにこの先これで独立するのは難しいと感じていました。いろいろな経験をしたいと思って

いた部分もあり３年で退職を決めました。それから、いろいろ自分探しをしたり職人を目指したりしていま

したが自分の想像とは少し違うと悶々と生活しておりました。

　まず、人に喜ばれる仕事をしたい。その為に汗をかきたい。勝ち負けではなく全力で取り組みたい。こん

な仕事がないかを探していたのですがやっと23歳の時に出会ったのです。引越しです。 初バイトで入っ

たのですが自分的には衝撃的でした。てめえ遅いんだよ！なんて怒号が飛んでいたのですが 後お客様から

「あなたたちに頼んで良かった」これからも頑張ってねと握手され、自分は辛くて立っているのがやっとで

したがその一言にこれだ！と思い即会社に帰って社員希望の旨を伝えました。それから日増しに仕事はでき

るようになり、家具の取り回し方、置き方、階段の走り方、を覚えていきました。その会社は、ドライバー

ランキングというものがあり毎月変化するのですがいつの日かランキングのトップを目指すようになってい

きました。それと同時にこの引越しで独立をするビジョンを描けるようになってきました。上を目指してい

けば役職もついてくるようになりドライバーから支社長まで進みました。売上の立てかた、利益の出し方、

CMを打つタイミング、求人広告の出し方、これを直に大手引越し会社の会長様に習うことができました。精

神であったりその立ち振る舞いであったり、そのかいあって130店舗中売上１位利益１位を１年間続けまし

た。管理ではもう学ぶことはないと思い、自分に足らないのはなんだ！そう体うごかすことはやったりして

いたのですが、営業をやったことがないのに気付き、営業を学ぼうと決意します。それと同時にブロック長

の就任が決まっていましたがその座はアッサリお断りさせていただき普通退職は１ヵ月前ですが、役職と周

囲のことを考え６か月前に退職を申し出引き継ぎをしっかりし部下を育ててやめようと思い頑張りました。

引越しの時の営業マンに一番きつい営業ってなに？そうしたらやっぱ飛び込みでしょう。

　自分は決めました。飛び込みを主体に行っている会社をメインに探し面接で自分から飛び込み営業の部署

はありますか？大体面接で飛び込み営業部署があるところはそれを隠したがりますがないといった企業は自



ら立って頭を下げて辞退していました。

　探し始めて１ヵ月くらいたった時にやっと見つかりました。あの SBの代理店で、上場しています。面接

時も飛び込みで行っていると確認が取れ厳しいよとも言われましたが、ぜひ入りたいのでよろしくお願いし

ますといい１週間後内定をいただきました。

　後にもこの会社は今でいうブラック企業です。バリバリの営業会社で朝礼の気合い、成績重視、契約取れ

なかったら帰ってくるな！たまにグーパンチです。

　そんな環境は大変でしたが将来の自分のためと思い営業に従事し１年で課長までいきましたがそんな営業

中に今の取引先からNTTで独立しないかという話がきました。自分も年齢的には29歳そろそろかなと、自

分の引越しとNTTの商品を絡み販売させる方法を考え独立を決意しました。そのブラック企業では今、弊社

の専務や取締役と出会い自分はが辞める旨を伝えたところ、一緒にやるということになり辞める日は別々で

したがのちに一緒に合流し今に至ります。起業当初は入金が無かったりといろいろありましたが役員と一致

団結して乗り切りました。今月３月から９期目に入ります。これからも頑張って拡大して引越しと言ったら

ZERO１、ネットと言ったらJ.C.O.Sといわれるようにブライングをあげていきたいと思います。聞きずら

いところも多々あったと思いますが 後までご静聴ありがとうございました。

・新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。新年早々大家さん卓話ありがとうございま

す。 岩浅　宗之

・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 藤井　仁毅

・大家先生、暴力団等の本日の現状の卓話、もっとゆっくり聞きたかったがご苦労様でした。 岡田　敏男

・先週の卓話すいませんでした。２月28日の例会でリベンジで、暴排除令について再度発表させていただき

ます。よろしくお願い致します。 大家　浩明

・高橋純代さん、週報に国立新美術館にての写真、又師範の文字まで入れていただきありがとうございまし

た。 山口　習明

・松本さんの人の喜びをエネルギー源として万事をプラスの気ずきで事業を展開していることに深く感動し

ました。 大久保　忠男

・松本会員“私の履歴書”楽しく拝聴、ブラックからホワイトへ（雪に因んで）ロータリーを楽しみましょ

う。 遠田　毅

・松本会員ありがとうございました。 高橋　純代

・松本会員、卓話ありがとうございました。これからのご活躍に期待致します。 岩浅　宗之

・松本さん、頑張り人生突っ走ってください。 藤井　仁毅

・松本さん、卓話ありがとうございました。 斉藤　英明

・松本健さん、私の履歴書ありがとうございました。 山口　習明

・松本会員　卓話ありがとうございました。素晴らしくそしてたくましい人生ですね。ロータリーでの活躍

も期待しています。 織戸　豊

・松本健さん、やんちゃな健ちゃんから立派な大人になりました。そして今ロータリーに入会しました。今

後は貴方の行動を活かして大いにはばたいてください。期待します。 相澤　友夫

・松本会員の「私の履歴書」ありがとうございました。やんちゃな面と真面目な面の両方があり興味深く聞

かせていただきました。 スズキ　ヤスヒロ



・松本さん、元気一杯ですね。これからも一緒にロータリー活動を楽しみましょう。 大家　浩明

・結婚祝いありがとうございました。今、二人目の子供を狙って頑張っています。 守屋　慶隆

・次週の新年家族会よろしくお願い致します。役員の皆様には特にご面倒をおかけいたします。

 スズキ　ヤスヒロ

※大原幹事の会社が日本経済新聞千葉版に記事が掲載されました。

◎次週予告　24日の振替え

　　　　　　26日　船橋東R.C.・R.A.C.家族合同新年会

　 １月17日　22,000円　　累計　543,000円　今週のニコニコ BOX

１・２月のプログラム

１月24日　1/26（土）新年家族会
　　　　　於：ホテル　ザ・マンハッタン
　　　　　ガバナー補佐訪問
　　31日　卓話予定　岩浅会員
２月７日　三つの祝い・理事会
　　　　　卓話予定　藤井会員
　　14日　卓話予定　瀧会員
　　21日　2/20（水）第２分区ＩＭ
　　　　　於：フローラ西船
　　28日　未定

週報今週の担当　　　山　口

日本産経新聞に掲載された

日本都市の大原幹事


